

LEMBAR PERSEMBAHAN

Yang utama dari segalanya...

Sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT. Taburan cinta dan kasih sayang-Mu telah memberikanku kekuatan, membekaliku dengan ilmu serta memperkenalkanku dengan cinta. Atas karunia serta kemudahan yang engkau berikan akhirnya Tugas Akhir ini dapat terselesaikan. Sholawat serta salam selalu terlimpahkan keharibaan Rasulullah Muhammad SAW.

Kupersembahkan karya Tugas Akhir ini kepada orang yang sangat kukasihi dan kusayangi.

Mamah dan Papah tercinta

Sebagai tanda bukti, hormat, dan rasa terimakasih yang tiada terhingga kupersembahkan karya ini kepada Mamah dan Papah yang telah memberikan kasih sayang, segala dukungan, dan cinta kasih yang tiada terhingga yang tiada mungkin dapat kubalas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata cinta dan persembahan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat Mamah dan Papah bahagia karna kusadar, selama ini belum bisa berbuat yang lebih. Untuk Mamah dan Papah yang selalu membuatku termotivasi dan menyirami kasih sayang, selalu mendoakanku, selalu menasihati menjadi lebih baik, terimakasih Mah... Terimakasih Pah...

Satu – satunya Kakak

Untuk Kakak, tiada yang paling mengharukan saat berkumpul bersama, walaupun sering bertengkar tapi hal itu menjadi warna yang tak akan bisa tergantikan, terimakasih atas doa dan bantuan Kakak baik materil dan moril, hanya karya ini yang dapat aku persembahkan. Maaf belum bisa menjadi panutan seutuhnya, tapi aku kan selalu menjadi yang terbaik untukmu.

Sahabat & Anggota Kelompok

Untuk Anggota Kelompok “Lukman, Hani, Sinta, Yasyfi, dan Azka” yang telah berjuang bersama, terimakasih atas bantuan, doa, nasehat, hiburan, traktiran, dan semangat yang selalu kalian berikan, aku tak akan melupakan semua yang telah kalian berikan selama ini. Teman – teman Program Studi Desain Produk 2014, yang turut memberikan bantuan dan support selama ini, terimakasih atas bantuan dan support kalian, semoga keakraban diantara DP14 akan selalu terjaga. *Padu Padan Dalam Cipta!!!*

Jajaran Dosen Desain Produk

Untuk Bapak Terbit Setya Pambudi, S. T, M.Ds. dan Ibu Diena Yudiarti, S. Ds, M.S.M. terimakasih banyak pak... bu..., saya sudah dibantu selama ini, sudah dinasehati, sudah diajari, saya tidak akan lupa atas bantuan dan kesabaran bapak dan ibu.

Untuk seluruh jajaran dosen pengajar program studi Desain Produk, Pak Asep, Pak Buyung, Pak Fajar, Pak Dandi, Pak Muchlis, Pak Zul, Pak Yoga, Pak Martiyadi, Pak Hardi, Pak Hari Cau, Pak Jacob, Bang Qodir, Pak Freddy, Pak Masri, Pak Supriatna, Pak Anton, Ibu Sheila, dan Ibu Mytha terimakasih banyak untuk semua ilmu, didikan, dan pengalaman yang sangat berarti yang telah kalian berikan kepada kami.

Terima kasih atas segala ilmu dan dukungan yang telah diberikan. Semoga Allah SWT membalas jasa Bapak-Ibu dikemudian hari serta diberikan kemudahan dan kelancaran dalam segala hal.